

Quince personas se benefician del curso on-line de ACREAR

Cocemfe Oretania / Ciudad Real

Como se comentó en pasadas ediciones de esta publicación, Acrear ha puesto en marcha un curso formativo on-line dirigido a personas que pertenecen y colaboran con alguna entidad sin ánimo de lucro o tengan la necesidad de crear una asociación o fundación. Con el título 'Curso de Gestión de Entidades no Lucrativas' se están dando a conocer los requisitos necesarios para la constitución de éstas, la legislación que les afecta y los diferentes departamentos que suelen integrarlas. "Se dará bastante importancia a los recursos humanos, concretamente al voluntariado, por ser éste el principal recurso con el que contamos las entidades no lucrativas. También entraremos a conocer las áreas de comunicación interior y comunicación externa, por ser también áreas fundamentales para estas organizaciones", explica Eugenio Criado, miembro de la entidad y responsable de la actividad. La actividad ha tenido una gran aceptación "se cubrieron las quince plazas ofertadas antes del periodo de inscripción y quedaron personas en reserva, a la espera de la segunda edición". Con esta actividad se pretende en definitiva dar a conocer los conceptos básicos "a fin de que se pueda más adelante profundizar en aquellos aspectos que resulten de más interés", prosigue.

Possible nuevo curso

De esta forma, se está estudiando la posibilidad de impartir un nuevo curso que englobe los temas de financiación de las entidades sin ánimo de lucro, "ya que como en cualquier ámbito es un requisito vital y un pilar fundamental para nuestras entidades".

Colaboradores

La plataforma funciona gracias a la colaboración de cuatro personas. Como tutores, un Graduado en Relaciones Laborales y Desarrollo de Recursos Humanos, y un Licenciado en Administración y Dirección de Empresas; en la administración de la plataforma, un Ingeniero Técnico Informático; y en la coordinación, un Técnico Administrativo.



Deportistas y miembros de Acrear en la salida / COCEMFE ORETANIA

Kilómetros de solidaridad

La II Edición del Running 24 horas tuvo una gran acogida a pesar de las inclemencias del tiempo. Los tres atletas participantes recorrieron 216 kilómetros

Sheyla González / CARRIÓN DE CVA.

Pablo Rago, Antonio Madriñán y Demetrio Álvarez demostraron por segundo año consecutivo que no tienen límite. Los tres atletas, que durante los días 14 y 15 de abril se dieron cita en Carrión de Calatrava, recorrieron un total de 216 kilómetros (144 fueron los conseguidos por Madriñán y Álvarez y 72 por Pablo Rago).

El reto solidario Running 24 horas a favor de la asociación Acrear hizo que fueran más de 120 personas las que se animasen a acudir a la vía verde de la localidad manchega para acompañar a los tres atletas en su particular reto. Aunque el tiempo no acompañó, ya que la lluvia estuvo presente a lo largo de casi todo el sábado, junto con el viento y el frío, no fue impedimento para que los atletas recorriesen los casi 3 km de circuito.

En ningún momento estuvieron solos, durante las 24 horas que estuvieron sobre el asfalto los tres estuvieron acompañados por vecinos y visitantes que se acercaron hasta allí. Aunque el reto se trataba de correr durante un día, Pablo Rago debido a su discapacidad (discapacitado en su tobillo derecho tras un accidente laboral) realizó las 24 horas caminando. A pesar de que sus primeras vueltas las realizó sin ningún tipo de ayuda,

Rago tuvo que realizar parte de su particular reto ayudado de unas muletas.

Pablo Rago demostró que las solidaridades no entienden de límites, ni físicos, ni psicológicos, que cuando se quiere se puede. El atleta

paralímpico, que pasó sus peores momentos durante las horas de la noche, estuvo acompañado durante la madrugada de la presidenta del club de atletismo Proacir.

En este particular reto solidario

participaron también las autoridades políticas de la localidad manchega, que se acercaron hasta el lugar de celebración e incluso participaron recorriendo algunos kilómetros junto a los 3 protagonistas.



Imagen de Madriñán y algunos corredores / COCEMFE ORETANIA



Los socios de Acrear hicieron el recorrido andando / C. O.

El objetivo

La asociación ACREAR, que nació en el año 2004, con la ayuda de Madriñán, Rago y Álvarez, pretendía recaudar fondos para poder sufragar los gastos que conlleva la contratación de un fisioterapeuta que ayude a los enfermos de artritis reumatoide en el cualquier momento que estos lo necesiten. Además, desde la asociación, para recaudar más fondos, se hizo una rifa en la que podían participar todos aquellos que se acercasen a la carpa instalada, sin necesidad de estar obligados a correr, en la que se sorteaban diferentes lotes, entre ellos material deportivo de primera calidad hasta viajes por toda España. También se vendieron porciones de tarta a un precio simbólico que ayudaron a que la recolección de fondos fuera mayor.